

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第 4 号
令和3年 6月10日
〔文責；校長 原口 靖〕



今年は梅雨入りが早く、その期間も長く続くと言われていています。恵みの雨であるとともに、雨の日の過ごし方で気を付けないといけないこともあります。児童一人一人が自分たちで安全に留意するようにして行ってほしいです。

さらに、新型コロナウイルス感染症では5月31日で宮崎県独自の「緊急事態宣言」は解除されました。しかし、まだ感染症の拡大が収束したとはいええない状況です。学校でも感染症対策を講じながら教育活動を進めています。

1学期も半分以上が過ぎ、あと1ヶ月半ほどになってきました。これからも健康に気を付けながら一日一日を大切にしていこうとみんなで何事にも取り組んでいきます。

おいしい”いちご” ありがとう！

5月11日（火）に末市地区の甲斐治様ご夫妻から”いちご”をいただきました。

今年度も昨年度に続き感染症の拡大防止により1・2年生が予定していた”いちご狩り”を中止しました。

そのような中で、甲斐様より「子どもたちに食べさせてほしい」とたくさんいただきました。学校では、給食の時間にみんなで食べることにしました。子どもたちも突然のプレゼントで、たいへん喜んでいて、一つずつ味わいながら食べていました。



甲斐ご夫妻には本当に感謝しています。ありがとうございました。

また今回はカブトムシの幼虫もいただきました。昆虫などの生き物の好きな児童が多く、生き物を大切に育てている児童もたくさんいます。学校で育てるとともに、幼虫がほしい児童にあげ、大切に育て

るようにしました。小さな命も大切に育むことにもなっています。

甲斐様には本当にありがとうございました。

たくさん実ったよ！ 楽しく”梅ちぎり”



学校の校舎の裏山にある梅の木。例年よりも早く実り、たくさんの梅が実っていました。

本年度は、3・4年生で”梅ちぎり”を行いました。

みんな、この日を楽しみにしていました。4年生は、昨年度も行っていて、3年生に教えながら活動していました。

高いところの梅は棒で枝を揺すって落として拾ったり、低いところの梅は枝から自分たちでちぎったりして、収穫して

いきました。みんなでたくさんの梅を収穫して、梅ジュースのための作業も行いました。

身近にある自然の恵みに感謝しながら活動しました。



読書は楽しいよ！ 選書会を行いました。

学校で「(有)ほるぷ九州」様のご協力により”選書会”を実施しました。

たくさんの中から自分の読みたい本や興味のある本などを、一人三冊ずつ選んでいきました。どの本にしようか迷い、なかなか決められない児童もいました。



決めた後には、決めた本やそれ以外の本を読っていました。

また、先生の読み聞かせに聞き入っている児童もいて、本を読むことを楽しく感じていたようでした。

これからももっともっと読書好きな児童が増えて、本を読む習慣ができていくといいです。



校内でも楽しく活動を！

5月21日(金)は、”春の遠足”で、1年生にとっては小学校での初めての遠足で楽しみしていました。しかし、当日は雨のために校内遠足になりました。それでも1～4年生・6年生(5年生は宿泊学習)で楽しく活動しました。

校舎内でのウォークラリー、体育館でのレクリエーションなど、学年や全校でいろいろな活動を行いました。



ウォークラリーでは縦割りグループでの活動で上級生が下級生にやさしく教えたり、手伝ってあげたりしながら取り組みました。また、全校でのレクリエーションでは集会委員会の児童が運営して楽しく活動しました。また、”お弁当の日”で自分も手伝ってつくったお弁当をおいしそうに食べていました。

あっという間に時間が過ぎましたが、校内でもみんなで仲よく、楽しく過ごすことができました。



3校でのすばらしい体験を！ 1泊2日の宿泊学習

5年生は、5月20日(木)・21日(金)の1泊2日で町内小学校3校合同の宿泊学習を行いました。雨に降られ、予定を変更して行う活動もありましたが、3校のみんなで充実した2日間を過ごすことができました。



日之影町内の様々な場所や施設で活動して、HYツアー(日之影町内を巡り、高巣野小の児童は天翔大橋・深角神社などを紹介しました。)や丹

助岳登山などを行いました。また、日之影キャンプ場で宿泊し、夕食はみんなでカレーをつくりました。

2日間でたくさんの経験をするとともに、日之影町内の施設や自然に触れ、日之影町を学び、愛する心を育みました。

この経験や思いを忘れずに、これからの学校や家庭・地域での生活に活かしてほしいです。



学校支援訪問が行われました。

6月3日(木)に”学校支援訪問”があり、北部教育事務所や日之影町教育委員会より7名の先生方が来校され、授業参観や協議会などを行いました。

本校では、国語科の学習の進め方を研究していて、タブレットも活用した研究授業を6年で行いました。子どもたちの意欲的な学習態度がみられました。他学年でも自分の意見をしっかりと発表したり、自分の思いを上手に表現したりと、どの授業も活気のある雰囲気でした。

先生方からも明るく元気の良いあいさつができていて、しっかりと学習に取り組んでいると褒めていただきました。今後も児童がこのような雰囲気での学習・生活していくように職員全員で授業の工夫改善や児童の指導に取り組んでいきたいと思ひます。

《6・7月の行事予定》 ※ 今後変更することもあります。ご了承ください。



【6月】		【7月】	
11日(金)	全校漢字テスト プール開き	7日(水)	参観日 PTA心肺蘇生法講習会
15日(火)	田植え(5年) 眼科検診(1～6年) クラブ活動	8日(木)	4年社会科見学
16日(水)	避難訓練(不審者対応)	9日(金)	田んぼの生き物調査
17日(木)	しいのみ保育園との交流会	13日(火)	着衣泳
20日(日)	奉仕作業(保護者・職員で実施)	15日(木)	走力調査
28日(月)	委員会活動	20日(火)	1学期終業式
29日(火)	クラブ活動	21日(水)	水泳教室
30日(水)	耳鼻科検診		

※ 6月20日(日)に予定されていた「町教育の日」は中止になりました。